

Haus- und Platzordnung des TC Blau-Weiß 1895 Bensheim e.V.

(Stand: Juli 2024)

Liebe Restaurantbesucher, liebe Gäste und liebe Vereinsmitglieder,

wir freuen uns, Sie/Euch auf unserer Anlage des Tennis-Clubs Blau-Weiß Bensheim begrüßen zu dürfen. Um uns allen den Aufenthalt hier so angenehm wie möglich zu gestalten, legen wir Wert auf gegenseitige Rücksichtnahme und ein freundliches Miteinander.

Da wir als Tennis-Club in erster Linie eine Sportstätte sind, an der sowohl Freundschaftsspiele, Freizeitsport, aber auch Wettkämpfe stattfinden, sind Zuschauer an den Plätzen gerne willkommen. Auch, wenn bei uns in der Regel nicht die Top Ten der Weltklasse spielen, bitten wir darum, dass bei Spielbetrieb an den Plätzen keine lautstarken Störungen stattfinden.

Bei uns ist grundsätzlich erlaubt, was andere auf der Anlage nicht verärgert. Wir freuen uns, wenn Kinder den Spielplatz nutzen, Restaurantbesucher das gute Essen und Getränke bei unserem Club-Wirt genießen, Tennis-Spielerinnen und -Spieler tolle Matches in sportlich fairer Weise durchführen. Wer Hunde mitbringen möchte, darf das gerne machen, ... nur eine Bitte im Interesse aller: die Hunde auf der Anlage ausschließlich angeleint lassen.

Unser Club-Wirt ist immer sehr bemüht, allen einen Platz im Restaurantbereich zu bieten, was sich an manchen Tagen schwierig gestaltet. Insbesondere an Medenspiel-Tagen (während der Saison vor allem an Samstagen und Sonntagen) sind viele Plätze oft durch Tennis-Mannschaften belegt. Die Members Lounge im Außenbereich und der TC-Tisch im Innenbereich sind grundsätzlich Clubmitgliedern vorbehalten. Sollte ausnahmsweise kein Platz zu bekommen sein, freuen wir uns, wenn Sie/Ihr an ruhigeren Tagen wiederkommt.

Alles, um was wir in dieser „Ordnung“ bitten, sind ja eigentlich Selbstverständlichkeiten, an die sich hoffentlich ohnehin jeder hält. Natürlich denkt man nicht immer an alles oder hat einen schlechten Tag. Das sollte kein Problem sein. Beim nächsten Mal passt das dann wieder. Und wenn alle freundschaftlich, sportlich und fair miteinander umgehen, kommt der Spaß auf unserer Anlage bestimmt nicht zu kurz.

Sollte es doch einmal zu wirklichen Problemen kommen, stehen wir als Vorstand gerne zur Verfügung, um uns im Rahmen unserer Möglichkeiten oder unseres Hausrechts darum zu kümmern.

Mit sportlichem Gruß

Der Vorstand